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#619 Беседа с Ангелом-хранителем Ирины Подзоровой.
 
17 ноября 2023 года
 
Участники конференции:
Ирина  Подзорова  –  контактёр  с  внеземными  цивилизациями,  с

тонкоматериальными цивилизациями и с Духовным миром;
Мария  Сокальская  –  соучредитель  Проекта  «Кассиопея»,  руководитель

 онлайн-школы «SAKRAL», администратор и модератор соцсетей и видеоконференций;
Артаэль – Ангел-хранитель Ирины Подзоровой.
 
00:00 Начало видео.
 
00:20 Приветствие. Представление участников.
Ирина: Здравствуйте,  дорогие друзья!  Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактёром  с  внеземными цивилизациями,  тонкоматериальными  мирами и  Духовным
миром. И сегодня у нас эфир как раз с Духовным миром. С кем именно – расскажет Маша.
Привет, Маша!

Мария: Всем  здравствуйте!  Очень  рада,  Ирочка,  тебя  сегодня  видеть!  У  нас
действительно очень интересный эфир сегодня, очень интересный собеседник. Он всегда с
нами рядом. И сегодня наша тема посвящена Ангелам-хранителям. И мы пригласили на
беседу Ангела-хранителя Ирины, чтобы расспросить о его работе, о его деятельности, о
его взаимодействии с нашим миром. Приветствую тебя,  Ирочка,  и приветствую твоего
Ангела-хранителя!

Ирина: Да, приветствую.
Мария: Нам бы очень хотелось узнать о тебе. Расскажи, пожалуйста, о себе.
 
01:28 Ангел-хранитель Артаэль о себе.
Ирина: Он находится на уровне Ангелов-хранителей.
Мария: На 18-м уровне?
Ирина: Да, он на 18-м уровне.
Мария: Какой путь ты прошёл, чтобы попасть на этот уровень?
Ирина (Артаэль): Да, приветствую! Тебя интересует моё последнее воплощение?
Мария: Да. Что нужно сделать, чтобы попасть на уровень Ангела-хранителя?
Ирина (Артаэль): В моём последнем воплощении я жил на планете Эслер.
Мария: Очень интересно. Знакомая нам планета.
Ирина:  Он  показывает,  что  воплощался  в  мужчину.  И  этот  мужчина  тоже

занимался полётами,  и он контактировал с разными планетами,  в том числе на Землю
прилетал, как космический исследователь.

(Артаэль): Я туда воплотился с 12-го уровня, а вышел на 18-й уровень.  И мы с
Ириной...

Да,  я  представлюсь:  моё духовное имя – Артаэль. Мы с Ириной были знакомы
много  воплощений.  И  в  разных  воплощениях  мы  были  близкими  людьми,  то  есть
близкими  существами.  Также  мы  были  знакомы  в  Духовном  мире.  И  поэтому  после
развоплощения Ирины и её выхода на 21-й уровень (а я уже был к этому времени на 18-м
уровне в Духовном мире) она нашла меня, то есть её Дух, у которого другое духовное
имя.  Ирина  –  это  имя  земного  воплощения,  земной  Души.  А  вот  её  духовное  имя  –
Алькирия.

Она нашла меня и рассказала о своём последнем воплощении. А потом, когда она
снова выбрала воплощение  на  Земле,  в  России,  в 1986 году,  так  как я был на уровне
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Ангелов-хранителей,  я  предложил ей стать  её  хранителем в этом воплощении,  то  есть
помогать, хранить.

Кто  такой  хранитель?  Что  он  хранит?  Я  сейчас  просто  объясню.  Хранитель
помогает сохранить в себе Свет, Любовь, Истину и веру.

Мария:  Спасибо,  очень интересно.  Ты знаешь,  нашим зрителям было бы очень
любопытно узнать, во-первых, какая у тебя была цель воплощения? Мы видим, что ты её,
очевидно, выполнил, потому что попал на ангельский уровень.

Ирина (Артаэль): Да.
 
04:47 Необходимые условия, чтобы стать Ангелом-хранителем.
Мария:  Какие  качества,  какие  энергии,  какие  осознания  во  время  воплощения

должны быть наработаны Духом, которыми он должен обладать, чтобы он попал именно
на 18-й уровень Ангела-хранителя?

Ирина (Артаэль):  Это  желание  помогать  другим  Духам,  сострадание  к  ним,  а
также трудолюбие и бескорыстное желание делать добро, то есть милосердие.

Потому что работа хранителей заключается в том, что они находятся рядом с теми
Духами, кого они выберут, даже не то, что выберут, а это взаимный договор. То есть и сам
Дух,  который  идёт  на  воплощение,  должен  согласиться,  чтобы,  например,  я  стал  его
Ангелом-хранителем, и я должен согласиться.

Потому  что  бывает,  что  какого-то  определённого  Ангела  просят:  «Будь  моим
Ангелом-хранителем».  То есть  этот запрос может быть с  двух сторон:  как  со стороны
невоплощённого Духа с 18-го уровня, так и со стороны Духа с любого уровня, который
идёт на воплощение. Но они оба должны договориться и быть согласны друг с другом
сотрудничать.

Мария:  Да.  То  есть  Высшее  Я  человека  или,  скажем,  Дух,  который  идёт  на
воплощение,  должен  подобрать  тебя.  Есть  какие-то  определённые  критерии,  которые
должны соблюдаться  при подборе?  То есть  может такое  быть,  что  Духи хотят вместе
сотрудничать  (Ангел  хочет  поддерживать,  соответственно,  Духа,  находящегося  в
воплощении), но есть какие-то объективные причины, которые этому могут мешать?

Ирина  (Артаэль): Нет. Здесь никаких препятствий нет. Единственное, что может
быть,  –  если,  например,  уже  есть  Ангел-хранитель,  а  кто-то  хочет  ещё,  то
дополнительного  Ангела-хранителя  предоставят  только  с  разрешения  Ангелов-
консультантов.

 
07:33 Количество Ангелов-хранителей у Духа в воплощении.
Мария: То есть такое возможно, что у Духа в воплощении может быть несколько

Ангелов-хранителей?
Ирина (Артаэль): Да, бывает. Ещё бывает так, что Дух решает сам идти, то есть без

Ангела-хранителя.
Мария: То есть Дух хочет пройти сам свой путь, без помощи, без поддержки? А в

каких случаях?
Ирина  (Артаэль): Да.  И  бывает  даже,  что  ему  предлагают  именно  такое

воплощение для того, чтобы он научился полагаться только на себя.
Мария:  В каких  случаях  разрешают  получать  нескольких  Ангелов-хранителей?

Какое  должно  быть  воплощение?  Какой  путь,  чтобы  нескольким  Ангелам-хранителям
разрешили сопровождать Дух?

Ирина  (Артаэль): Первое  –  это  желание  самого  Духа,  который  идёт  на
воплощение. Второе – это желание нескольких Ангелов-хранителей хранить его. И третье
– должно быть соблюдено условие, что задачи воплощения, которые будут у этого Духа,
должны касаться не его лично, а, например, каких-то особых изменений в его народе, то
есть такой важной миссии для планеты или для части планеты.

Но бывает так, что воплощённая часть Духа, который воплотился с несколькими



Ангелами-хранителями,  забывает о своих планах и  не  выполняет свою задачу.  Но эти
несколько  Ангелов-хранителей  обычно  всё  равно  продолжают  идти  рядом  с  этим
человеком и поддерживать его, посылать ему различные мысли, чтобы он вернулся на тот
путь, который он придумал себе в Духовном мире.

 
09:27 Трудовые будни Ангелов-хранителей.
Мария:  Скажи,  пожалуйста,  как  конкретно  помогает  Ангел-хранитель  своему

подопечному?  Какие  у  него  есть  для  этого  возможности,  инструменты?  Как  это
проявляется  в  нашем  мире?  Как  человек  может  услышать  своего  Ангела-хранителя  и
понять, что это именно он с ним контактирует, а не какая-то другая сущность, которая,
может быть, тоже желает ему добра?

Ирина  (Артаэль): Если человек не знает вибрации своего Ангела-хранителя...  То
есть здесь не представляются внешним видом или какими-то документами, например, не
подтверждают, потому что мы Духовные сущности.

Единственный наш документ, наше удостоверение, наш паспорт – это наша личная
вибрация, по которой мы представляемся и по которой нас можно отличить. Так у всех
Духов: и у тебя, и у Ирины, и у меня, и у любого разумного Духа, – есть своя личная
вибрация.  Она  индивидуальна,  она  сохраняется  в  воплощениях,  потому  что  она
зарождается  в момент рождения Духа.  Это как аналог  личной подписи,  но только она
такая, что её нельзя подделать.

Если  не  развита  такая  духовная  чувствительность,  что  это  именно  ваш
 Ангел-хранитель, как тогда отличить, что именно он говорит? Спросить у Высшего Я, то
есть у невоплощённой части Духа: «Кто со мной говорит?» Невоплощённая часть Духа
всегда видит, что происходит с человеком, кто с ним общается и для чего.

Как  мы  можем  помочь?  Мы  подсказываем  светлые  мысли,  мы  помогаем
избавляться  от  тёмных  мыслей,  чувств  и  настроений,  то  есть  очищаем.  Мы  можем
исцелять,  то  есть  направлять  энергию  Божественной  благодати,  один  из  видов
Божественного Света,  для исцеления эфирных матриц, восстановления энергетического
поля.

Мы можем  защищать  человека,  когда  он  находится  в  беспомощном  состоянии,
например, в состоянии сна, в состоянии болезни, и при этом у него есть какие-то блоки, он
снизил свои вибрации, и к нему могут прикрепиться различные сущности, – мы от этого
защищаем.

Но только наша способность защищать падает, если человек сам начинает активно
их  призывать  своими  действиями,  которые  снижают  вибрации,  то  есть  он  как  бы
становится  для  них  заметным.  Тогда  они,  несмотря  на  нашу защиту,  могут  сотворить
негативную привязку или повредить биополе человека, его эфирные матрицы и так далее.

То есть мы можем защитить человека,  но только если он идёт по пути Света и
лишь  временно  снизил  свои  вибрации,  например,  из-за  каких-то  стрессов,  сложных
жизненных обстоятельств (мы это всё понимаем). Но когда человек уже осознанно творит
зло (под злом я понимаю отвержение пути Любви, непрощение, ненависть, обиды, страхи,
нелюбовь к себе),  то наша защита уже падает,  то есть мы и хотим защитить,  но воля
человека превыше этого.

Мария: Да, вы уважаете свободу воли человека и...
Ирина  (Артаэль): Да,  но  мы  всё  равно  можем  подсказывать,  как  человеку

действовать в этой ситуации. И он может выбрать это либо нет.
Мария: Спасибо тебе большое.
Ты знаешь, что мы с Ириной сейчас воплощены на такой планете и в такой стране,

где ещё преобладает материализм, и большинство людей не то, что не знают, они даже не
верят  в  Ангелов-хранителей.  И  поэтому,  я  думаю,  двустороннее  взаимодействие,
естественно, очень осложнено.

Тем не менее вы нас сопровождаете, вы всё равно рядом с нами и помогаете нам



несмотря на то, что мы можем всю свою жизнь даже не знать, что вы были рядом и как-то
нам помогали. Это как-то осложняет вашу работу или огорчает вас (то, что люди иногда
даже не знают о том, что вы существуете рядом)?

Ирина (Артаэль): Да, некоторых Ангелов-хранителей это расстраивает. Но они не
впадают в печаль, это, скорее, сожаление. Но в то же время мы все понимаем, что это... По
крайней мере,  я и все Ангелы-хранители,  которых я знаю. А я со многими Ангелами-
хранителями знаком,  потому что,  когда  люди разговаривают между собой,  их Ангелы
могут познакомиться друг с другом.

Мария: Да, это очень интересно.
Ирина  (Артаэль):  ...Познакомиться  или уже быть знакомыми в Духовном мире,

если они там, например, рядом были. И мы можем сожалеть о выборе человека. Но в то же
время мы понимаем, что только последствия этого выбора приведут его к пути Любви и
Света.

Потому  что  иногда  человек  не  понимает  ценности  этих  чувств  и  состояний  и
начинает  растрачивать  все  Божественные  энергии,  которые  вложены в  него  для  этого
воплощения,  на  какие-то  суетные,  пустые  дела,  которые  не  приближают  его  к
совершенству.

Мария:  Да,  это  так.  Скажи,  пожалуйста,  а  может  ли  Ангел-хранитель
взаимодействовать с другими сущностями, например, с плазмоидами или с Высшими Я
других  людей,  или  с  другими  Ангелами-хранителями,  чтобы  помочь  своему
подопечному?

Ирина (Артаэль): Да. Может, конечно. Он может общаться (показывает)…
Любой  Ангел-хранитель  должен  быть  именно  невоплощённым  Духом.  То  есть,

если  сам  Ангел-хранитель  воплотится,  его  невоплощённая  часть,  например,  может
присылать  свои  фантомы  к  человеку.  Но  он  уже  тогда  не  считается  полноценным
Ангелом-хранителем, он уже занят своим воплощением.

Поэтому  любой  Ангел-хранитель  –  это  невоплощённый  Дух,  который  может
взаимодействовать и с плазмоидными мирами через Астрал, потому что сам находится в
Астрале.  Кстати,  Ангел-хранитель  находится  не  в  мире  невоплощённых  Духов,
 а в Астрале рядом с Душой – частью Духа, которая воплотилась в материальном теле.

Мария: Чтобы полностью быть в курсе, что происходит с воплощённой частью?
Ирина  (Артаэль): Да.  И  ещё:  Ангелы-хранители  не  спят,  не  едят,  они  всегда,

круглосуточно, находятся рядом с вами (улыбается). Очень важны те чувства, которые вы
к ним испытываете. Если вы испытываете к нам чувства благодарности, Любви и желание
общаться, то вы этим укрепляете «мост» между нами.

Мария:  Да,  спасибо  тебе  большое  за  это  напоминание.  Я  думаю,  после  этой
конференции очень многие люди, кто её прослушал, обратят внимание на вас, на ваше
существование и будут больше ценить ту поддержку и ту помощь, которые они от вас
получают.

 
18:52 О влиянии Ангела-хранителя, куратора, наставника, Высшего Я на Дух.
Мария: Как мы знаем, рядом с нами находятся и кураторы, и наставники (тоже из

Духовного мира), но, очевидно, не на постоянной основе.  То есть они могут обращать
своё внимание  на  нас  в  какие-то  определённые  периоды времени и  потом заниматься
другими  делами,  поддержкой  других  Душ.  Или  они  тоже  находятся  на  постоянном
контакте с воплощённой Душой?

Ирина  (Артаэль): Слово  «куратор»  обозначает  чаще  всего  Духа,  который  даёт
 какую-то информацию. То есть «курировать» – значит «вести», в смысле «обучать». Это
Дух,  который  даёт  какую-то  информацию  или  энергию.  Очень  часто  нас,
 Ангелов-хранителей, тоже называют кураторами,  но именно кураторами из Духовного
мира.

Также  нас  часто  называют  наставниками.  Я  эти  вещи  не  различаю.  Куратором



может быть и Ангел-хранитель, и Ангел-консультант, и любая другая сущность.
Но для меня куратор  – это тот,  с  кем человек общается.  То есть  идёт какое-то

общение.  Это  не  просто  Ангел-хранитель,  который  не  общается  с  человеком,  а  тот,
который  именно  ведёт  общение  с  ним.  Но,  опять  же,  бывает  контакт  осознанный  и
неосознанный.  Просто  Ангелы-хранители  тоже  бывают  с  разными  характерами,  с
разными убеждениями. Одни просто охраняют человека, но особо к нему не обращаются.
А другие любят пообщаться.

Мария:  А о чём он может общаться с человеком? Что конкретно он может ему
передавать?

Ирина (Артаэль): Он может давать ему духовные наставления, духовные советы,
например, помириться с кем-то, простить кого-то, устроиться на какую-то работу и т. д.,
то есть всё, что повлияет на вибрации человека в лучшую сторону. Он это просматривает
по Ленте времени будущего.

Мария:  Скажи,  пожалуйста,  а  чем  различаются  взаимодействие  и  работа  с
человеком его собственного Высшего Я и Ангела-хранителя? Ведь Высшее Я тоже может
подсказывать что-то и давать какие-то импульсы и рекомендации?

Ирина (Артаэль): Да, Высшее Я то же самое может делать, что и Ангел-хранитель.
Только  Ангел-хранитель  ещё  дополнительно  «обучен»  быть  рядом  с  человеком  и  его
охранять, то есть усиливать контакт, в том числе с Высшим Я. То есть они здесь как бы на
одной  стороне.  А  чем  отличаются?  Опять  же,  вибрациями.  Контакты  с  Ангелом-
хранителем и с Высшим Я разные по вибрациям.

И ещё бывает,  что на один и тот же вопрос Высшее Я и Ангел-хранитель дают
немного разные ответы. То есть они не противоположные, а просто это взгляд на одну
проблему с разных сторон. Потому что это же другой Дух – у него иной опыт, чем у
вашего. То есть он может сказать своё мнение, подсказать своё видение. Это будет тоже
светлый ответ, светлый совет, но он может быть иным, чем у Высшего Я, потому что это
будет взгляд другого Духа.

Мария: Да, со своим опытом, со своим видением.
Ирина (Артаэль): Да, со своим опытом, со своими убеждениями и так далее.
 
22:47 Обучение Ангелов-хранителей. Духовная поддержка.
Мария: Скажи, пожалуйста, проходите ли вы специальное обучение, чтобы быть

больше в курсе, в каком месте воплощается человек, какие там условия, что там важно,
или какие там могут быть опасности? То есть изучаете ли вы среду воплощения Духа,
которого опекаете?

Ирина  (Артаэль): Да, мы проходим специальное обучение у Ангелов-целителей
 с 20-го уровня. Они являются нашими духовными учителями, наставниками. И они нас
как  раз  обучают,  как  направлять  свои  энергии  на  разные...  свои  ауры,  например,  как
вступать в контакт с человеком, как его исцелять (показывает такой ангельский учебный
класс). Но это всё идёт в ментальном контакте, то есть мысленно.

Мария: Да. Я так понимаю, они приходят к вам с 20-го на ваш 18-й уровень?
Ирина (Артаэль): Да.
Мария: Я так понимаю, что вы так же в курсе целей воплощения человека: какие

он  цели  перед  собой ставит,  когда  идёт  на  воплощение,  какие  кармические  узлы  ему
нужно развязать, проработать, какие важные задачи…

Ирина  (Артаэль): Конечно.  Когда  Дух  идёт  на  воплощение,  он  сразу  же
(показывает) договаривается со своим Ангелом. Это происходит ещё до воплощения. И
естественно,  об  этом  знают  Ангелы-консультанты,  которые  вместе  с  Духом
разрабатывают план воплощения.

И там может присутствовать и Ангел-хранитель, если, конечно, будет дан доступ к
информации  со  стороны  Духа,  потому  что  могут  быть  разные  нюансы.  Но  обычно,
конечно,  Дух  заинтересован  в  том,  чтобы  Ангел-хранитель  был  в  курсе  его  планов



воплощения, его различных вариантов во времени.
Мария: Например,  опасности.  Он  же  видит  различные  варианты  развития

событийности. Могут быть какие-то моменты, где что-то может угрожать жизни.
Ирина (Артаэль): Да, видит.
То  есть  для  чего  вообще  нужен  хранитель?  Чтобы  поддерживать  в  Душе

воплощённого  духовного  существа  Свет  (он  так  и  называется  –  «Хранитель  Света»),
направлять Свет своей Любви, напоминать, что он находится рядом с ним, что Духовный
мир его не оставил, и напоминать о том, где его вечный дом, о том, что здесь он находится
временно, и что частица этого вечного дома находится рядом с ним.

Мария: Ну  вот  видишь,  какая  важная  информация.  Потому  что  по  нашему
поверью, Ангелы-хранители – это те, кто, в первую очередь, хранят тело, уберегают нас от
каких-то опасных ситуаций или опасных для нас людей.

Ирина  (Артаэль): Может  быть  и  так.  Но  наша  главная  миссия  –  это  духовное
наставничество,  даже  не  то,  что  наставничество,  а,  скорее,  поддержка.  То  есть
 Ангелы-хранители  –  это  не  Ангелы-консультанты,  которые  являются  духовными
учителями,
 у которых может быть вообще много Душ на попечении, а скорее друзья из Духовного
мира.

Мария: Как близкие друзья, помощники?
Ирина (Артаэль): Да.
 
26:57 Сложность работы с землянами.
Мария: Ты, как уже сказал, общаешься с другими Ангелами-хранителями. Скажи,

пожалуйста:  наверное,  здесь нужно иметь особое обучение,  особую тренировку,  чтобы
идти Ангелом-хранителем к Духу именно на нашей планете?

Ирина  (Артаэль): Да, ваша планета, именно Земля, как раз характеризуется тем,
что здесь часто возникают такие события, которые в Ленте времени очень трудно заранее
отследить, потому что многие люди склонны к непредсказуемым поступкам. Понимаешь,
о чём я?

Мария:  Да,  конечно.  Мы  здесь  в  основном  живём  в  материалистическом
представлении о мироздании. И поэтому не то, что о Боге, даже об Ангелах-хранителях...

Ирина (Артаэль): Легко предугадывать будущие события, если смотреть по Ленте
времени. И при этом смотреть те варианты, которые возникают в том случае,  если все
окружающие  твоего  подопечного  люди  ведут  только  праведный  образ  жизни,  то  есть
живут  исключительно  по  Божьим  законам.  Но,  к  сожалению,  на  Земле  (показывает)
бывает не всегда так.

Мария:  Зачастую.  Да, зачастую это не так.  Вы наша совесть,  наша интуиция и
наше знание о том, что такое хорошо и что такое плохо. Можно так сказать?

Ирина (Артаэль): Поэтому, если человек, например, наш подопечный...
Вот (показывает)  я  же общаюсь с  другими Ангелами-хранителями.  Мы, кстати,

обмениваемся опытом друг с другом. У нас есть такая общая база данных, можно сказать,
«Хроники  Акаши  для  Ангелов»  (улыбается).  И,  кстати,  туда  имеет  доступ  любой
 Ангел-хранитель.  Там  можно  посмотреть,  как  именно  оценивается  тот  или  иной
воплощённый Дух для Ангелов, точнее, не как оценивается, а какой у него статус…

Мария: Но он постоянно меняется?..
Ирина  (Артаэль): ...Насколько,  можно  сказать,  легко  или  тяжело  его  хранить

(смеётся).
Мария:  Понятно.  Есть  отзывы,  как  у  наших  мастеров  есть  отзывы и  обратная

связь, так же и о каждой воплощённой Душе...
Ирина:  О, кстати, а у наших мастеров есть обратная связь, когда они о клиентах

говорят (улыбается)?
Мария: Да, вот это интересно.



Ирина: …О клиентах или о посетителях.
Мария: Да, о своих учениках.
Ирина: Да. Представь, если у нас отзывы будут писать не только сами посетители

о мастерах, но и мастера о них.
Мария:  Скажи,  пожалуйста,  всегда  ли  воплощающаяся  Душа  ставит  себе  цель

достигнуть  какого-то  определённого  ангельского  уровня?  Или  бывают  Духи,  которые
считают, что достаточно какого-то среднего, то есть более высокого уровня достигнуть, и
Ангелы-хранители им, соответственно, в этом помогают?

Ирина (Артаэль): Да, бывают Духи, которые себе составляют чёткий план, какого
уровня хотят достичь. А бывают Духи, которые чёткого плана не составляют, а просто
намереваются любого возможного уровня достичь: «Я буду идти и совершенствоваться,
пока не достигну любого уровня». Другими словами, есть те, кто имеют чёткий план по
достижению определённого уровня, и есть те, которые чёткого плана не имеют, а просто
планируют жить так, как получится. У них такое понимание. В этом все Духи отличаются.

Ну а что ещё? В чём состоит сложность хранить именно на таких планетах, как
Земля и подобных ей? Я общаюсь с другими Ангелами-хранителями... И часто бывает так,
что человек, например, хочет пойти к кому-то в гости. Эти мысли попадают в ментальное
поле,  и  по этому ментальному полю Ангел-хранитель  понимает,  что  у  человека  такое
желание. То есть он даже не считывает мысли напрямую, скорее считывает настроение.
Потому что мысли без разрешения человека читать неэтично.

И  бывает,  что  человек,  например,  хочет  идти  в  гости  к  кому-то  на  какой-то
праздник, к примеру, или просто отдохнуть. Ангел-хранитель просматривает этот период,
пока человек будет в гостях, не видит там ничего опасного (всё будет в порядке) и ни о
чём не предупреждает.

Потом бывает  так,  что  человек  приходит  в  гости,  и  уже  там  в  моменте  кто-то
выберет не совсем, так сказать, праведный путь поведения. И тогда уже Ангел-хранитель
будет поставлен перед фактом, что его подопечному грозит опасность. То есть это может
возникнуть очень быстро, в Ленте времени не успеть отобразиться.

Мария: Какие у Ангела-хранителя возможности помочь?
Ирина (Артаэль): Ангел-хранитель обычно раньше своего подопечного понимает,

что обстановка,  так сказать,  накалилась.  Это видно по энергетике этой группы, где он
присутствует.  Находясь в Астрале рядом с этой группой,  он чувствует,  что,  например,
человек выходит из  себя,  или что разные низковибрационные сущности  подсказывают
ему какие-то негативные вещи.

И чем он может помочь? Он может вложить своему подопечному мысль уходить
оттуда, чтобы его уберечь. И тогда у этого человека может возникнуть внезапное желание
уйти. Но он может не послушаться.

Мария:  Ангел-хранитель  может  так  же  взаимодействовать  с  Ангелами  других
участников, чтобы как-то эту ситуацию предотвратить?

Ирина (Артаэль): Может, конечно. Но если, например, другой человек находится в
состоянии агрессии, то его эфирное, астральное и ментальное поля покрываются таким
чёрным облаком (показывает) – негативными энергиями. И вот это облако, как плёнка, не
даёт вложить мысль, то есть отталкивает её.

Потому  что  мы  же  обладаем  высокими  вибрациями,  и,  чтобы  нас  услышать,
человек  тоже  должен  быть  на  высоких  вибрациях.  А  если  ещё  человек  изменил  своё
сознание алкоголем или наркотическими веществами, что не редкость в гостях, даже если
это наш подопечный, достучаться до него может быть ещё сложнее, потому что у него
мысли путаются, у него неясное сознание, и он вообще бывает дезориентирован, то есть
не понимает, что происходит.

Мария: Да, это так.
 
35:35 Создание событийности для Духа.



Мария:  Скажи, пожалуйста, а вы помогаете простраивать событийность? Вот ты
сказал,  что вы взаимодействуете с плазмоидами,  например, или даже с гуманоидами,  с
другими воплощёнными Духами, чтобы человек мог пойти или свернуть на путь, который
ему сейчас нужен, или заниматься тем, чем ему сейчас нужно. Вы оказываете влияние
таким образом?

Ирина (Артаэль): Да, мы можем выстраивать событийные планы для выполнения
задачи  воплощения,  устраивать  разные  встречи,  посылать  человеку  различную
информацию, к примеру, так, чтобы он шёл мимо, условно говоря, книжного магазина, мы
ему (показывает Ангела-хранителя) посылаем мысль зайти в этот магазин, и его взгляд
упадёт именно на ту книгу, которая ему нужна.

Или нужную встречу устроить.  То есть два Ангела-хранителя договариваются и
делают так, что у их подопечных появляется желание в одном и том же месте встретиться.
И не только встретиться. Когда они встречаются физически, Ангелы-хранители молятся за
то, чтобы они обратили друг на друга внимание (улыбается).

Мария: Да, ты знаешь, я действительно сейчас очень часто замечаю в своей жизни,
что событийность как будто выстраивается кем-то. Один тот факт, что...

Ирина  (Артаэль): И ты  её  тоже  выстраиваешь  на  самом  деле.  Сам человек  её
выстраивает. Мы только помогаем.

Мария:  Да, но иногда я замечаю,  что какая-то информация… Например,  видео
Проекта  «Кассиопея»,  прежде  чем я  обратила  на  него  внимание,  просто  каждый день
всплывало  у  меня  на  Youtube.  То  есть  моё  внимание  до  такой  степени  неоднозначно
обращало на Проект, и потом вдруг возникло желание написать Максиму, отблагодарить
его за его...

Ирина:  Да,  ты  же  говорила,  что  видео  тебе  именно  на  определённую  тему
всплывали.

Мария: Да, на тему рептилоидов.
Ирина:  И  ты  ещё  подумала:  опять  что-нибудь  про  рептилоидов  говорят

(улыбается).
Мария:  Негативное,  да.  Я,  как  обычно,  ожидала  чего-то  негативного  о

рептилоидах,  каких-то  страшилок.  И  вдруг  я  увидела  и  прочитала  какой-то  другой,
совершенно новый взгляд и отношение к этой теме.

Ирина: Ты послушала и сказала... (улыбается).
Мария: Я  послушала,  и  действительно  у  меня  очень  положительное  и  очень

приятное впечатление о Проекте  создалось.  Я думала,  это на самом деле здорово,  что
люди не поддаются негативным настроениям (Ирина смеётся), не гребут всех под одну
гребёнку, как у нас принято, – уже одно это... Своё собственное видение.

Поэтому я знаю сейчас, конечно, что мой Ангел-хранитель очень старается, очень
помогает направлять меня туда, куда нужно. И даже если я не всегда понимаю, для чего
мне это сейчас нужно, и почему это происходит, со временем смысл раскрывается, и я
вижу,  действительно,  очень  мудрую,  очень  продуманную,  очень  сложно
«схореографированную» событийность, чтобы мы шли тем путём, который мы сами себе
запланировали.

Поэтому  огромное  вам  спасибо  за  эту  работу  на  невидимом  фронте,  как  мы
говорим.

 
39:19 Подсказки Ангелов-хранителей.
Мария: У нас есть, знаешь, такое поверье, что если ты видишь одинаковые числа

на  часах  или  какие-то  цифры,  или  знаки  повторяющиеся,  то  это  тоже  подсказки  от
Ангелов. У нас даже есть специальная таблица, которая описывает это. И там говорится,
какие числа, что обозначают, и что хотят сказать Ангелы. Так ли это?

Ирина  (Артаэль): Да,  бывают.  Действительно,  это  подсказки  от  Ангелов.  Но
бывают  и  от  других  сущностей,  например,  от  кураторов.  Даже  часто  бывают  от



плазмоидных, то есть от тонкоматериальных сущностей. Эти цифры могут быть видны.
Мария: То  есть  это  всё-таки  –  подсказки,  не  просто  выдумки  людей?  Это

действительно, какие-то конкретные...
Ирина  (Артаэль): То есть  человека...  Когда  наступает  определённое  время,  это

видно (показывает), то есть по Ленте времени видно, какое время наступило. У нас нет
времени, как в материальном мире, нет смены дня и ночи и т. д.

Мария: Хорошо.
Ирина  (Артаэль): И мы видим только по Ленте времени, что определённый час

настал,  и  мы  можем  подсказать.  Ну,  или  плазмоидные  цивилизации,  гуманоидные
цивилизации,  то есть определённые кураторы, могут  подсказать именно в этот момент
посмотреть на часы.

Конечно,  бывает,  что  и  сам  человек  захочет  посмотреть  на  часы  именно  в  это
время. Но как отличить, когда это именно подсказка свыше? Если человек неоднократно –
не один, не два, а несколько раз…

Мария: Обращает внимание на одни и те же...
Ирина (Артаэль): На одни и те же цифры, да.
Мария: То это уже, действительно, – подсказка?
Ирина: То есть они мне сейчас показывают, как на Ленте времени видно, какой час

и сколько минут наступило именно во времени этого человека, его мира. И ему посылают
мысль: «Посмотри на часы». И он смотрит и видит (улыбается).

Мария: Но это, думаю, возможно в нашей земной культуре, потому что в других
цивилизациях, наверное, такого нет.

Ирина (Артаэль): Нет, в других цивилизациях, именно в тех, в культуре которых
уже введено осознанное общение с Духовным миром, конечно, такого нет. У них более
осознанное общение.

Мария: Да. Потому что они...
Ирина  (Артаэль): Вот к  этим методам нужно  прибегать  обычно  в  тех  случаях,

когда по-другому нас не слышат.
Мария: Да, как в наших мирах и похожих мирах, нужны такие подсказки.
Ирина (Артаэль): Или слышат (чаще бывает, что слышат), но принимают за свои.
Мария: Да. Это часто происходит в нашей культуре, в наших мирах.
Ирина  (Артаэль): Даже когда мы что-то говорим человеку,  мы слышим такое в

ответ: «Вот это я придумал» (улыбается).
Мария: Да (улыбается). Ну видишь... Я так думаю, что в основном ваши подсказки

принимают за интуицию или за какое-то предчувствие, когда говорят: «О, мне приснился
сон». Я думаю, что и через сон вы тоже общаетесь со своими подопечными в Астрале,
передаёте какую-то важную информацию или предупреждение.

Ирина (Артаэль): Да, и мы во сне... Опять же, при возвращении астрального тела в
физическое человек очень многое забывает.

Мария: Да. Надеемся, что на подсознании что-то остаётся, и в нужный момент это
сработает, придёт важное решение.

Ирина (Артаэль): Да.
 
43:01 Участие Ангелов-хранителей при развоплощении Духа.
Мария:  Конечно,  такой  очень  важный  и  интересный  этап:  после  того,  когда

подопечный Дух выходит из воплощения, вы тоже присутствуете при разборе?
Ирина  (Артаэль): Да,  конечно.  Мы  тоже  присутствуем  рядом  и  вместе  с

 Ангелами-проводниками  встречаем  эту  Душу,  помогаем  ей  освободиться  от  тела.
Приходят Ангелы-проводники, и они помогают (показывает) прервать эту нить так, чтобы
помочь быстрее выйти из воплощения. Отсюда пошло ваше поверье про смерть с косой.
Просто вы это негативно воспринимаете.  А на самом деле это положительный момент
полного перехода в Духовный мир. Это напоминает рождение ребёнка в физическом мире



и перерезание пуповины.
Мария:  Да, действительно, образ очень похож: возвращение домой, рождение в

своём мире.
Ирина  (Артаэль): Чем  это  напоминает?  Когда  ребёнок  рождается,  ему  тоже

больно. Он чувствует боль, он чувствует страх, он чувствует неизвестность. Он выходит в
другой мир, о котором ничего не знает.

Его  память  Души  уже  подавлена  в  этот  момент,  чтобы  не  мешать
приспосабливаться к телу. Вернее даже не подавлена... Дело в том, что само Высшее Я
выбирает, какую информацию вложить в Душу. И ту информацию, которая о Духовном
мире, оно не вкладывает, чтобы это не мешало приспосабливаться к миру.

И поэтому ребёнок утробу мамы уже воспринимает как свой мир (очень удобный,
уютный).  И когда оттуда  приходится  выходить, это всегда стресс,  страх,  боль. Можно
сказать, что это такой аналог смерти. И вы все, люди, через это прошли.

И даже – я знаю, что будут  вопросы – если это кесарево сечение,  то есть,  если
ребёнок не выходил через родовые пути, а просто его достали из живота, то всё равно он
сразу же оказывается в других условиях. И, кстати, это для него может быть ещё бóльшим
стрессом.

Мария: Да, неожиданный процесс для него.
Ирина  (Артаэль): Да. Он там находился в тепле, покое относительном. И вдруг

 что-то начало его сжимать со всех сторон, он чувствует боль (у него рецепторы ещё очень
чувствительные). И вдруг в его мир врывается поток чего-то холодного (показывает поток
воздуха). И его больно хватают пальцы (очень, кстати, холодные для него) и вытаскивают.

(Ирина): Что ты чувствуешь (улыбается)?
Мария:  Да, я  могу  полностью  прочувствовать  и  понять,  что  происходит  с

ребёнком. Но, видишь, в нашем мире мы очень быстро забываем такие моменты, как и
наши прошлые жизни.

Ирина  (Артаэль): О,  в  Духовном  мире  вы  о  смерти  физической  ещё  быстрее
забываете (улыбается).

Мария: Да, я могу себе это представить.
Ирина  (Артаэль): Потому  что  там  бывает  обычно  так:  как  бы  вы  ни  были

расстроены утратой тела, всех возможностей и разных наслаждений, которые вам давал
физический мир, а также потерей своих друзей и родственников, которые вдруг перестают
вас слышать, но когда оказываетесь в Духовном мире, вы видите, что возможностей там
намного больше, и вас обступают ваши духовные братья и сёстры. И общаясь с ними, вы
быстро забываете обо всех ужасах физической гибели.

Мария: Ты  знаешь,  это,  наверное,  зависит  от  того,  на  какой  уровень  человек
попадает?         

Ирина  (Артаэль): Конечно (улыбается).  Я говорю это о том,  что выше хотя бы
шестого  уровня.  Потому  что  даже  седьмой,  восьмой,  девятый  уровни  всё  равно  уже
считаются  средними,  хотя  не  ангельскими,  но  там  уже  нет  такой  жестокости  и
безразличия.  Например,  если  Душа  попала  на  уровень  демонов,  они её  и  обступят.  И
могут именно...

Там  тоже  будут  Ангелы-проводники,  но  они  будут  выполнять  свою  работу.  А
после их ухода и после ухода Ангела-хранителя на его уровень эту Душу уже обступят
демоны, на уровень к которым она попала.

Вначале  они в  Астрале её  обступят,  потому что она пока ещё не  соединится  с
Духом, а потом уже окончательно – в Духовном мире, в мире невоплощённых Духов. И
там они будут, возможно, как-то оскорблять её, насмехаться над этой Душой, что она туда
попала, будут разные словечки (ментально) говорить, что она ничего не значит для Бога,
что она никчёмная, ругать её, возможно, будут.

А возможно... То есть нет такого, что Демоны будут приветствовать своего брата.
Обычно они над себе подобными просто морально издеваются. И это может усугублять



стресс Души в момент расставания с телом. Потому что она и так только туда пришла, ей
нужна адаптация, а на неё начинают моральное давление оказывать.

Мария:  Это понятно.  Скажи,  пожалуйста,  для  Ангела-хранителя  попадание  его
подопечного  на  низкие  духовные уровни имеет какие-то  последствия?  Или,  например,
может ли это обернуться запретом на дальнейшее сопровождение, потому что Ангел не
смог до конца помочь, не смог оградить человека?

Ирина (Артаэль): Нет, это не влечёт никаких последствий. Это выбор самого Духа.
Так же, как, например, у родителей. Если их сын или дочь попали на низкий уровень, но
родители сделали всё, чтобы ему помочь оттуда выйти, а он их не послушался, – это для
них никаких последствий не влечёт.

Мария: То  есть  никакой  работы  над  ошибками  или  какой-то,  скажем  так,
дополнительной квалификации, чтобы Ангел-хранитель какие-то ошибки понял, или что-
то...

Ирина (Артаэль): Бывает, но это уже его личная работа с его учителями. Именно
Ангелы-хранители могут сами спрашивать: «А что я там не так сделал?» И они начинают
разбирать воплощение этого подопечного. Но это не последствие, скорее,  такой анализ
идёт.

Мария: Идёт анализ?
Ирина (Артаэль): Да.
 
50:35 Выбор Ангелов-хранителей.
Мария:  Скажи,  пожалуйста,  ты  в  начале  нашей  беседы  упомянул,  что

 Ангел-хранитель  –  это  всегда  близкий  Дух,  который  знаком  по  многим  духовным
воплощениям.

Ирина (Артаэль): Чаще всего – да.
Мария:  И бывает ли такое,  что Ангелы с других уровней могут вызваться быть

хранителями и сопровождать свою родную Душу, которую они знали?
Ирина  (Артаэль): Конечно,  бывает.  Просто  мы  называемся  именно  уровнем

 Ангелов-хранителей, потому что у нас большинство этим занимается – именно охраной,
защитой воплощённых Духов, причём не только на Земле и, кстати, не только на третьем
уровне плотности.

Мария: Да, это тоже мой вопрос (улыбается).
Ирина: Как тебе такое: Ангел-хранитель плазмоида (улыбается)?
Мария: Плазмоида, да.
Ирина: Интересно, а у нашего домового есть Ангел-хранитель (смеётся)?
Мария: Наверное, они в прямом контакте и даже видят друг друга. Потому что у

плазмоидов эта возможность заложена автоматически.
Ирина  (Артаэль): Да,  они  чувствуют,  то  есть  (показывает)  они  в  большем

взаимодействии.
Что касается других уровней, естественно, бывают с 17-го, с 19-го по 24-й, но это

случается реже, потому что у других уровней Духовного мира другие задачи. Такое может
произойти в случае, например, если нет Ангелов-хранителей с 18-го уровня, специально
обученных,  можно  сказать,  они  могут  согласиться.  Либо  если  их  об  этом  прямо
попросить,  чтобы,  кроме  Ангела-хранителя  с  18-го  уровня,  был  ещё  дополнительно
хранитель  с  другого  уровня.  Но  этот  Ангел  уже,  скорее,  будет  называться  как  раз
«куратор».

Мария: Просто родной Дух, который...
Ирина  (Артаэль): Например,  я  знаю (показывает)  человека,  у  которого  вообще

сначала  был  Ангел-хранитель  с  18-го  уровня.  Потом,  когда  человек  начал  заниматься
целительством, они договорились о том, чтобы его стали курировать Ангелы с 23-го и
 с 24-го уровней. И они взяли на себя обязанности и Ангела-хранителя с 18-го уровня (с
участием Высшего Я этого человека и его Ангелов-консультантов), когда тот воплотился,



– они при этом стали его Ангелами-хранителями.
Мария: Кто воплотился?
Ирина (Артаэль): Ангел-хранитель этого человека.
Мария: А, он сам воплотился?
Ирина (Артаэль): То есть до развоплощения самого этого человека.
Мария: Его подопечного? Да, интересно. Всё-таки очень приятно знать,  что вся

ангельская  система,  независимо  от  духовного  уровня,  принимает  участие  и  помогает
воплощённым Душам проходить их путь.

И такой интересный вопрос: а чем занимаются Ангелы, которые дошли до 24-го
уровня  и  выше  24-го  уровня?  Они  всё-таки  ещё  взаимодействуют  с  воплощёнными
Духами?

Ирина (Артаэль): Да, контактируют. Передают информацию как кураторы. То есть
у них есть контактёры.

Мария: У них тоже есть свои воплощённые контактёры?
Ирина  (Артаэль): Да.  Например,  у  Архангела  Михаила  и  у  других.  У Кришны

 тоже есть свои контактёры. Часто они курируют целые эгрегоры, которые там есть. И
«курируют» – значит, помогают развиваться, очищают, обучают тех Духов, которые идут
на воплощение для того, чтобы поддержать эгрегоры.

Мария: То есть Архангел может быть в какой-то мере тоже не то, что хранителем,
а консультантом и куратором?

Ирина  (Артаэль): Конечно,  он  всё  это  умеет, просто  у  него  всё  это  уже  в
масштабах планеты или даже Галактики (смотря какой Ангел).

Мария: То есть отдельных воплощённых Духов он не сопровождает больше?
Ирина  (Артаэль): Может. Но для него это будет применением только части его

способностей.
Мария: Понятно. То есть чем выше Дух, тем большее количество...
Ирина (Артаэль): ...Божественных энергий в его распоряжении (улыбается).
Мария: Понятно. Спасибо тебе большое! Очень интересно.
 
55:40 Пожелания Ангела-хранителя Артаэля землянам. Заключение.
Мария: Может быть, я о чём-то не спросила, но тебе хочется рассказать?
Ирина (Артаэль): Я хотел... Да, я также благодарю тебя за эту конференцию.
(Ирина): Артаэль, я тебя тоже благодарю.
(Артаэль): Я благодарю Ирину за передачу информации. Также я хочу обратиться к

людям с напутственным словом.
Дорогие мои духовные братья  и сёстры!  Я прошу вас помнить,  что  настоящий,

истинный ваш дом находится вне пределов этого мира. И там не имеет значения, какая у
вас национальность,  какой у вас язык или какая у вас собственность,  или какой у вас
социальный статус. Там имеет значение только количество Любви в ваших сердцах.

Я прошу вас, пока вы находитесь в воплощении, не бояться наступления смерти.
Этот страх, бывает, сильно сдерживает вас и понижает ваши вибрации. С помощью этого
страха вашим умом легко манипулировать различным силам, которые ушли от Света.

Я  прошу  вас  помнить,  что  в  Духовном  мире  вы  будете  всегда  в  полной
безопасности, вы будете всегда под кровом Отца Небесного. На какой бы уровень вы ни
попали,  вам  будет  оказана  вся  возможная  помощь для возвращения  к  Источнику,  для
единения с Ним и для сотворения светлых миров и состояний во всей Вселенной.

Мария: Благодарю тебя за прекрасное послание!
Ирина: Что ты почувствовала (улыбается)?
Мария: Проникает в самую Душу, в самое сердце, очень отзывается. И я знаю, что

людей, которые поймут и примут это послание, на нашей планете будет становиться всё
больше и больше и благодаря нашему Проекту, и благодаря другим светлым людям.

Ирина  (Артаэль): Я отдельно  благодарю тебя,  Маша,  твоё  Высшее  Я  и твоего



Ангела-хранителя. Я знаю от твоего Ангела-хранителя (я с ним общался), какой сложный
путь материализма ты прошла, и как в молодости жёстко ломали тебя (все жизненные
убеждения), и тебе было очень сложно. И я благодарю тебя за то, что ты сохранила Свет в
своей Душе и теперь являешься яркой звёздочкой в созвездии своей планеты (улыбается).

Мария: Благодарю тебя за добрые слова. Я благодарю своего Ангела-хранителя. Я
с ним благодаря Ирочке уже знакома. Я его благодарю за то, что он сопровождал меня,
верил и верит в меня, поддерживает меня. И я чувствую его и его подсказки. Благодарю за
то, что он согласился.

Ирина: О, он тебе так руки положил (показывает на плечи, улыбается).
Мария: Да (улыбается). Благодарю его за то, что он мне помогает и вдохновляет, и

направляет. Потому что я многое забыла, когда воплотилась сюда. А он совершенно точно
знает  мой  план  воплощения  и  то,  что  мне  нужно,  поэтому  очень  доверяю  ему,  его
подсказкам и своему Высшему Я. Ирочка, благодарю тебя…

Ирина: Благодарю.
Мария: …И твоего Ангела за то,  что вы провели такую важную и интересную

беседу. Я думаю, что многим это поможет задуматься и обратить свой взор и своё сердце
к своему Ангелу-хранителю. До новых встреч!

Ирина: Да, благодарю вас, дорогие друзья. Желаю вам всегда быть в присутствии
своего  Ангела-хранителя,  чувствовать  его,  быть  всегда  в  ангельских  энергиях.  Я
благодарю вас. Желаю вам счастья. Посылаю вам Свет своей Любви. До новых встреч!
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